Saisonstart der AK-50 Herren in Marhördt am 05. Juni 2021

Das Jahr 2020 ging zu Ende mit steigenden Infektionszahlen. Niemand konnte vorhersagen, was in der Folgesaison kommen würde. Eine Inzidenzstufe jagte die andere. Der geplante Auftakt im Pfullinger Hof wurde abgesagt und ersatzlos gestrichen. Doch am 05. Juni war es soweit. Unter den aktuellen Auflagen der Corona-Verordnung, konnte der Ligabetrieb aufgenommen werden.

Die schöne Anlage des GC Marhördt war in tadellosem Zustand. Dank eines feuchten Frühjahres spielten wir auf guten Spielbahnen und satten Grüns. Bei bestem Wetter starteten Teams aus AK30 und AK50 in den Wettkampf. Die Corona-Auflagen ließen zu diesem Zeitpunkt nur "Einchecken, Spielen, Auschecken" zu.

Meine sehr gute 83er-Runde konnte ich deshalb noch nicht so richtig einschätzen, da die Bekanntgabe der Ergebnisse nur schriftlich weitergereicht wurde. Auch die Gastronomie musste noch geschlossen bleiben. Damit war eine "Wurst-to-go" das Abschlussessen einer jeden Gruppe. Mit Spannung erwartete ich die Übermittlung der Ergebnisse.

Vielleicht waren wir schon gut vorbereitet durch das im März gestartete Mannschaftstraining, denn das Teamergebnis fiel für uns geradezu sensationell aus. Die hervorragende Leistung konnte an den Spielergebnissen abgelesen werden. Mit den Platzierungen 1,2, 4 und 9 befanden sich 4 Spieler unter den Top Ten. Mit 4 Schlägen Vorsprung vor dem gastgebenden Team übernahmen wir die Tabellenführung. Das gab es noch nie!

Der zweite Spieltag wird die Mannschaften nach Cleebronn führen, wo wir uns natürlich weiterhin behaupten wollen. Weiter so!

Claus-Jürgen Opitz

(AK50-Mannschaftskapitän)